



Es wird wieder Sommer in der Stadt Rosenheim

Beitrag

Ein unsichtbares und hoffnunggebendes Zeichen, dass sich in der Inn-Stadt Rosenheim wieder etwas rührt, ist das auf dem Ludwigsplatz aufgestellte Riesenrad. Mit einer Höhe von 24 Metern ragt es aus dem geschäftigen Stadtgeschehen heraus und es lädt ein, sich einmal die Stadt und das Umland von einer anderen Perspektive anzuschauen.

Ab Samstag (26. März) begann wieder der „Frühling in Rosenheim“. Rosenheim – Besucher können sich hier wie in den Vorjahren von den vielen Angeboten der Schaustellerbetriebe begeistern lassen. Am Ludwigsplatz zeigt Maximilian Fahrenschon jun. erstmals sein brandneues Riesenrad, direkt aus der Fabrik angeliefert und bayerisch blau-weiß lackiert. Direkt neben dem Riesenrad präsentieren Max und Christine Fahrenschon ein großes Kinderkarussell „Bayern Rallye“ worüber sich die Kinder ganz besonders freuen. **Vor dem Mittertor** ermöglichen Max und Christine Fahrenschon mit Ihrem Schießwagen Zielübungen für jedermann und Lothar und Claudia Horländer sorgen mit Ihrer Lángos- und Schmalzkuchenhütte für die kulinarische Umrahmung.

In der Münchner Straße entlang des Salingartens freuen sich die Familienbetriebe Trautwein, mit Schokofrüchten und Süßwaren, Branicki, mit dem Kinderkarussell, und Hanika, alias Rudi Balloni mit dem Ballonverkauf, auf zahlreiche Besucher. **Auf dem Max-Josefs-Platz** finden sich mit Werner und Alexander Hermann mit der bekannten Mandelbrennerei sowie Heinz Krimplstötter mit Süßwaren zwei alteingesessene Fieranten für dieses Segment. Süße Ergänzungen bietet dort zudem Sarah Horländer mit Crêpes und Churros an.

Die Öffnungszeiten sind von 26. März bis zum 24. April von Montag bis Freitag von 11 bis 20 Uhr und an den Sonntagen von 12 bis 20 Uhr festgelegt. Am Karfreitag (15. April) bleibt geschlossen. Witterungsbedingte und besucherabhängige Abweichungen bleiben vorbehalten.

Weitere Infos beim *Wirtschaftlichen Verbands der Stadt und des Landkreises Rosenheim e. V.*

[Weitere Fotos \(Langzeitbelichtungen\) vom Riesenrad finden Sie hier.](#)

Fotos: [Rainer Nitzsche](#) – Das Rosenheimer Riesenrad in stimmungsvollen Langzeitbelichtungen

Das Rosenheimer Riesenrad





Das Rosenheimer Riesenrad in stimmungsvollen
Licht- und Farblichterleuchtungen

schoenauermusi

VORVERKAUF
Pongauer Tanzlmusi
Southbrass



www.okticket.de
& VVK-Stellen

06 | 06 | 2024
BIERANSTICH
Pongauer Tanzlmusi & Southbrass

07 | 06 | 2024
WEINFEST
Gleiner Musi

08 | 06 | 2024
KONZERTABEND
Musik Kapelle Rosenheim, Ensemble (IT)

09 | 06 | 2024
BEZIRKSMUSIKFEST

10 | 06 | 2024
KESSELFLEISCHESSEN
Hohenbrunn Musi & Bärner Musi

Bezirksmusikfest 1983 - 2023
40 Jahre SCHÖNAUER MUST

Kategorie

1. Freizeit

Schlagworte

1. Bayern
2. München-Oberbayern
3. Riesenrad Rosenheim